

18.12.2020

Eine Botschaft an alle Mitbürgerinnen/ Mitbürger in einer schweren Zeit

Seit mehr als 10 Monaten stellt ein Virus alles, woran wir uns bisher orientieren konnten, auf den Kopf. Verantwortliche Politiker werden zu Getriebenen und eilen in bester, zumeist gut überlegter Absicht, Probleme zu lösen und das Schlimmste zu verhindern, zu oft dem Geschehen hinterher. An jeden Einzelnen von uns werden Anforderungen im Alltagsverhalten gestellt, die in dieser extremen Form nie dagewesen sind. Welche gefährlichen Folgen Isolation und Existenzangst für die Gesellschaft, das Gesundheitssystem und die Wirtschaft in allen Facetten hat, erfahren wir täglich über die Nachrichtenkanäle.

Daher sind wir alle gut beraten, Zusammenhalt und Rücksichtnahme durch das Einhalten von Begegnungsregeln wie Kontaktreduzierungen, Abstandsgebote, Tragen von Gesichtsmasken und Hygienemaßnahmen zu demonstrieren. Auch muss Verständnis dafür aufgebracht werden, dass es vielen Mitmenschen schwer fällt, bislang garantierte Freiheiten beschnitten zu sehen.

Und genau da liegt ein Kernproblem. Zwar hält die überwiegende Mehrheit unserer Mitmenschen Vorgaben ein, doch leider bestreitet ein kleiner Teil die Notwendigkeit angeordneter Maßnahmen. Folge: Egoismen, Ablehnung und Verschwörungsgeschichten tragen mit dazu bei, dass sich das Virus weiter ungehindert ausbreiten kann. Wohin das leider führte, beweist eine seit November ungebremste Ausbreitung in fast allen Regionen. Bis es zu einer Impfung für alle kommt, kann die Pandemie nur durch Disziplin von allen eingegrenzt oder gestoppt werden.

Dass dies keine guten Nachrichten sind, ist unbestritten. Wir bitten unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger dennoch, mit Rücksicht aufeinander weiter zusammen zu stehen. Diese Pandemie ist besiegbare und wir werden es schaffen, wenn jeder konsequent seinen Beitrag leistet. Und bitte lassen Sie sich nicht beirren, weder durch penetrantes Leugnen noch mittels kruder Theorien! In schlimmen Zeiten hat eins immer geholfen: vertrauensvolles Miteinander.

Die CDU-Much wünscht Ihnen eine baldige Rückkehr in alle durch unser Grundgesetz garantierten Freiheiten, die wir letztlich seit 75 Jahren genießen konnten. Wie wertvoll unsere Demokratie ist, wird an dieser Stelle besonders sichtbar. Bleiben Sie gesund!

Thomas Knam
für den Vorstand

Peter Steimel
für die Fraktion



Symbolbild. Quelle: pixabay.com

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH